

April 2024

E-Magazine



Kemeriahan Hari Jadi
Kota Banjarbaru ke - 25





Festival Salikur Tahun 2024 yang telah dibuka oleh Wali Kota Banjarbaru silam, telah memasuki tahap penilaian dewan juri.

Bertempat di Gang Kestela 6 RT 30 RW 7 Kelurahan Sungai Ulin, tampak warga sangat antusias menyambut dewan juri untuk menilai keindahan berbagai hiasan lampion, hingga penampilan tarian.

Lurah Sungai Ulin, Budiawan Bimantoro Aji, yang menyambut langsung dewan juri mengatakan, berkat Festival Salikur, kebersamaan para warga menjadi lebih meningkat.

“Alhamdulillah kebersamaan dan silaturahmi antar warga, khususnya di RT 30 gang kastela 6, menjadi lebih meningkat, dan juga untuk memotivasi dengan RT lain, agar RT lain juga dapat mengikuti semangat dan kekompakan dari RT 30,” katanya Senin (01/04/2024) malam.

Aji pun berharap, warganya bisa meraih hasil yang maksimal dalam mengikuti lomba Festival Salikur Tahun 2024.

“Harapan kami mendapatkan hasil yang maksimal dan terbaik, dimana para warganya pun sangat kompak, dan semangat agar menjadi yang terbaik,” tutupnya. (Orz/MedCenBJB)



Lurah Sungai Ulin: Melalui Festival Salikur, Kebersamaan dan Silaturahmi Warga Meningkat

LURAH SUNGAI ULIN,
BUDIAWAN
BIMANTORO AJI

Pemko Banjarbaru Gelar Bukber, Tingkatkan Silaturahmi dan Sinergitas



Dalam suasana bulan suci Ramadhan yang penuh berkah, momen silaturahmi menjadi lebih berarti sebagai wujud solidaritas dan kebersamaan dalam menjalankan ibadah puasa. Untuk itu Pemerintah Kota Banjarbaru menggelar acara silaturahmi dan buka puasa bersama para ASN, Non ASN, serta mitra kerja pemerintah Kota Banjarbaru, yang berlangsung di GOR Rudy Resnawan Banjarbaru.

Wali Kota Banjarbaru H.M. Aditya Mufti Ariffin yang turut hadir, mengungkapkan bahwa Acara ini tidak hanya sekedar sebagai ajang silaturahmi, tetapi juga sebagai momentum untuk saling menguatkan dan memberikan dukungan satu sama lain.

“Acara silaturahmi berbuka puasa ini diselenggarakan dengan tujuan mulia, yakni memperkuat tali ukhuwah Islamiyah di antara kita semua. Kehadiran kita di sini mencerminkan rasa peduli dan dukungan yang saling terjalin di antara kita,” ungkapnya.

Selanjutnya, ia menyatakan rasa syukurnya atas pencapaian yang telah diraih selama tiga tahun terakhir, sambil mengingatkan akan pentingnya kerjasama dan dukungan dari berbagai pihak dalam meraih kesuksesan dalam suatu usaha atau pencapaian.

“Banyak pencapaian yang telah berhasil kita raih dalam tiga tahun terakhir, Alhamdulillah. Prestasi ini tidak mungkin tercapai tanpa dukungan yang luar biasa dari para ASN, Non ASN, serta mitra kerja pemerintah Kota Banjarbaru,” ujarnya.

Acara buka puasa bersama ini diisi dengan berbagai kegiatan keagamaan, seperti ceramah agama, pembacaan Al-Quran, dan shalat maghrib berjamaah, yang semakin mempererat ikatan batin di antara yang hadir.

Diharapkan, melalui kegiatan ini, semangat kerja sama dan kebersamaan di antara seluruh SKPD Kota Banjarbaru dapat terus terjaga dan semakin ditingkatkan, demi terwujudnya pelayanan publik yang berkualitas dan berkesinambungan bagi masyarakat.



MEDIA CENTER BANJARBARU – Selasa, (30/04/2024) DPRD menggelar Rapat Paripurna tentang tiga (3) buah Raperda Inisiatif DPRD, yang di gelar di Ruang Graha Paripurna Lt. 3 Gedung DPRD Kota Banjarbaru. Acara ini di hadiri oleh Wali Kota Banjarbaru, Aditya dan Wakil Wali Kota Banjarbaru, Wartono.

Rapat Paripurna kali ini membahas tiga raperda yang menjadi inisiatif DPRD, yaitu:

- 1.Raperda tentang Penyelenggaraan Kesehatan**
- 2.Raperda tentang Pemanfaatan Teknologi dan Komunikasi dalam Pelaporan dan Penyetoran Pajak Daerah**
- 3.Raperda tentang Penyelenggaraan Sistem Drainase.**

Rapat Paripurna ini turut dihadiri oleh Sekretaris Daerah Kota Banjarbaru dan seluruh jajaran Pemerintah Kota Banjarbaru yang bersangkutan, yang memberikan dukungan penuh terhadap proses legislasi

ini. Kehadiran mereka di dalam rapat menandakan komitmen pemerintah daerah untuk terus bekerja sama dengan DPRD dalam membangun Kota Banjarbaru yang lebih baik.

Dalam sambutannya Aditya menyampaikan Pemerintah Kota Banjarbaru sepakat 3 (tiga) buah raperda tersebut dapat di proses sesuai mekanisme tahapan sebagaimana diatur dalam peraturan perundang – undangan untuk dapat menjadi perda.

“Semoga Allah SWT memberikan kemudahan pada kita semua untuk mengemban tugas masing – masing guna mewujudkan Banjarbaru Juara,” ucapnya.

Rapat Paripurna ini menjadi bukti nyata dari kolaborasi antara eksekutif dan legislatif dalam upaya mewujudkan perubahan positif bagi masyarakat Kota Banjarbaru. Semua pihak berharap bahwa hasil dari pembahasan raperda ini akan membawa dampak yang signifikan bagi kemajuan dan kesejahteraan Kota Banjarbaru.



KERJA STRATEGIS KENDALIKAN INFLASI BANJARBARU



Tim Pengendalian Inflasi Daerah kota Banjarbaru adakan High Level Meeting dan Rapat Koordinasi dalam rangka menentukan langkah strategis dalam menekan angka inflasi serta menyelesaikan permasalahan di lapangan dengan tepat sasaran, di Aula Gawi Sabarataan pada Kamis (04/04/2024)

Kegiatan yang dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk perwakilan dari Bank Indonesia Perwakilan Kalsel, Pemkot Banjarbaru, pelaku usaha, akademisi, dan lembaga terkait lainnya.

Walikota Banjarbaru Aditya Mufti Ariffin dalam sambutannya sampaikan pentingnya kerjasama seluruh pihak dalam pengendalian inflasi ini.

Baginya langkah-langkah TPID berperan penting dalam penurunan angka inflasi di Kota Banjarbaru, apalagi ada beberapa komoditas pasar yang rentan menyebabkan inflasi.

Aditya berharap pertemuan ini dapat menjadi wadah untuk meramu langkah strategis menekan angka inflasi di Banjarbaru.

"Kami berharap Tim Pengendalian Inflasi Daerah dapat terus melakukan inovasi-inovasi yang tepat guna untuk mengendalikan inflasi. Hal ini akan sangat berdampak positif bagi perekonomian dan kesejahteraan masyarakat Kota Banjarbaru." Ujar Aditya.

Dengan adanya High Level Meeting dan Rapat Koordinasi ini, diharapkan angka inflasi di Kota Banjarbaru dapat terus ditekan, sehingga masyarakat dapat menikmati harga barang dan jasa yang stabil dan terjangkau.



Pererat Silaturahmi Lebaran, Wali Kota Banjarbaru Aditya Sambut Masyarakat dalam Acara Open House

MEDIA CENTER BANJARBARU – Dalam upaya mempererat silaturahmi pada Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1445 H, Pemerintah Kota Banjarbaru menggelar acara Open House. Acara ini dihadiri oleh Wali Kota Banjarbaru, Aditya Mufti Ariffin, bersama para pejabat lingkup Pemko Banjarbaru dan masyarakat setempat, di Aula Gawi Sabarataan pada Rabu (10/04/2024).



Dalam acara ini, Wali Kota Banjarbaru, yang turut didampingi oleh istri tercinta, Vivi Mar'i Zubedi, serta Sekretaris Daerah, H. Said Abdullah beserta istri, Hj. Syarifah Mariatul Qiftiah, dengan hangat menyambut masyarakat yang memadati Aula Gawi Sabarataan untuk bersilaturahmi dan melaksanakan tradisi halal bihalal.

Aditya Mufti Ariffin, menyampaikan rasa syukur atas kehadiran semua pihak dalam acara ini. “Ini kebahagiaan tersendiri bagi kami sekeluarga dan pemerintah karena bisa bertemu dengan masyarakat dalam momentum lebaran ini,” ucapnya.



Acara Open House ini tidak hanya menjadi ajang silaturahmi, tetapi juga momentum untuk meningkatkan kebersamaan antara pemerintah dan masyarakat. Berbagai kegiatan menarik dan hiburan disiapkan untuk mempererat tali persaudaraan dalam suasana penuh kebahagiaan.

MOMEN HARI JADI BANJARBARU, ADITYA BAGIKAN BANTUAN KEPADA MASYARAKAT YANG MEMBUTUHKAN



Dalam rangka Hari Jadi Ke-25 Kota Banjarbaru Tahun 2024 yang diperingati setiap tanggal 20 April, Wali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Arifin, membagikan Bantuan Sosial kepada Masyarakat yang membutuhkan, di 4 titik Kecamatan Banjarbaru Selatan, Rabu (17/04/2024).

Aditya menyampaikan, sebanyak 72 bantuan akan direalisasikan kepada masyarakat yang membutuhkan di Kota Banjarbaru.

“Bantuan ini pengajuan dari setiap kelurahan, jadi para lurah memverifikasi, mendata, nah kita bantu dalam rangka hari jadi, dan ini bukan hanya tahun ini, tahun kemarin juga kita ada keliling membantu masyarakat yang membutuhkan,” katanya.

Ia juga menambahkan, pemberian bantuan ini sekaligus juga untuk melihat kondisi masyarakat Kota Banjarbaru, terutama masyarakat yang membutuhkan bantuan.



“Tentunya dari sana juga kita akan mengevaluasi berkaitan kebutuhan, berkaitan dengan pembangunan, termasuk juga pelayanan di Kota Banjarbaru,” imbuhnya.

Masih kata Aditya, setelah melihat langsung kondisi masyarakat, ia mendapatkan masukan dari masyarakat agar dibangun embung.

“Jadi ada yang betakun (bertanya), daerah sini kan biasanya banjir, nah Alhamdulillah masukan pak RT tadi, agar dibangun embung di gunung kupang itu, Alhamdulillah terdampak di sini (Kemuning), jadi Alhamdulillah 2023 dan 2024 ini sudah tidak ada lagi banjir di sini, tinggal bagaimana kita merawat embung tersebut, agar pemanfaatannya ini sesuai dengan tujuannya, karena di siring sungai kemuning keterkaitan dengan kebersihan perawatan sungai,” tutupnya. (Orz/Jong/Ald/Ade/MedCenBJB)

APEL GABUNGAN DAN HALAL BIHALAL ASN SE-KOTA BANJARBARU

Pemkot Banjarbaru melaksanakan apel gabungan bulan April serta halal bihalal seluruh pegawai yang dipimpin langsung oleh Walikota Banjarbaru Aditya Mufti Ariffin di Lapangan Sepakbola Murdjani pada Kamis (18/04/24)

Dalam suasana yang hangat setelah menjalani libur dan cuti bersama Idul Fitri, Aditya ajak seluruh ASN untuk kembali bekerja dengan niat pengabdian terbaik untuk Kota Banjarbaru.

Ia menambahkan semangat pelayanan harus selalu menyala bagi warga kota Banjarbaru, apalagi kota Banjarbaru akan berulang tahun yang ke-25 di tanggal 20 April nanti.

Aditya juga ingin kolabrosai terus terjalin antar instansi dalam menghadapi berbagai tantangan di Kota Banjarbaru.

Apel berlangsung khidmat yang dilanjutkan dengan saling salam tegur sapa antar seluruh ASN se-Kota Banjarbaru.

Sebagai momentum untuk mempererat tali silaturahmi serta memperkuat hubungan sesama pelayan publik.

Acara apel gabungan dan halal bihalal ini tidak hanya menjadi momen untuk merayakan ulang tahun Kota Banjarbaru, tetapi juga sebagai wujud komitmen ASN untuk terus berjuang demi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat Kota Banjarbaru.



Kecamatan Banjarbaru Utara Gelar Pasar Murah dan Luncurkan Inovasi Cegah Stunting.

MEDIA CENTER BANJARBARU - Pemerintah Kota Banjarbaru melalui Kecamatan Banjarbaru Utara menggelar pasar murah dan meluncurkan inovasi baru yang disebut “Gerakan Dua Ribu Pencegahan Stunting” atau lebih dikenal dengan singkatan “Rabu Penting”. Seluruh rangkaian acara tersebut berlangsung di halaman kantor Kecamatan Banjarbaru Utara dengan dihadiri langsung oleh Wali Kota Banjarbaru, Kamis Pagi. (18/04/2024)

Pasar murah diselenggarakan untuk memberikan akses yang lebih mudah dan terjangkau bagi masyarakat untuk memperoleh bahan makanan bergizi dengan harga terjangkau. Sementara itu, turut diadakan pemeriksaan kesehatan gratis guna memberikan kesempatan kepada warga untuk memeriksa kesehatan mereka secara menyeluruh.

Dalam kesempatan yang sama, Wali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin meluncurkan sebuah inovasi baru berupa program Gerakan Dua Ribu Pencegahan Stunting (Rabu Penting) yang dilaksanakan di wilayah Kecamatan Banjarbaru Utara.

Aditya berharap kontribusi aktif seluruh elemen masyarakat Banjarbaru dalam pencegahan stunting walaupun dimulai dari gerakan kecil hingga memberi dampak yang besar.



“jadi kita berharap partisipasi dan kontribusi dari seluruh elemen yang ada di Kota banjarbaru untuk bisa bersama-sama kita melaksanakan pencegahan stunting ini. Jadi dari hal yang kecil dari Rp2.000 nah ini berdampak kepada yang besar,” terangnya.

Lanjutnya ia berharap dengan terus dilakukannya pencegahan stunting bagi masyarakat Kota Banjarbaru akan menciptakan generasi unggul untuk Banjarbaru kedepannya.

“Jadi mudah-mudahan dengan penanganan stunting yang baik masyarakat kita terbebas dari stunting hingga kita melahirkan generasi generasi unggul di Kota Banjarbaru,” ucapnya. (Hfz/MedCenBJB)



PESERTA APEKSI ANTUSIAS BERKUDA DAN MEMANAH

MARKET TRENDS

Peserta Rapat Kerja Komiseriat Wilayah V Apeksi Regional Kalimantan melaksanakan City Tour di Kota Banjarbaru sebagai tuan rumah dengan kegiatan menanam pohon hingga memanah dan berkuda pada Sabtu (20/04/24)

Walikota Banjarbaru Aditya Mufti Ariffin menyambut hangat kehadiran para Peserta yang hadir, yang juga bertepatan dengan Hari Jadi Kota Banjarbaru ke-25.

“kesan yang luar biasa di hari jadi kota Banjarbaru ini, para pimpinan-pimpinan daerah datang berkunjung dimulai dengan menanam pohon di kawasan Embung Cempaka ini” ujar Aditya.

Ia berharap apa yang ditanam hari ini bakal menjadi manfaat dan kenangan baik di kemudian hari.

Pada kesempatan ini ditanam 15 bibit Pinus, 5 Jambu Jamaika, 1 nangka Madu, dan 9 Pohon Belimbing.



Selanjutnya para peserta mengunjungi salah satu tempat Berkuda Johnhaus Stable di kelurahan Guntung Manggis. Di tempat ini para peserta tak hanya bisa melihat bagaimana peternakan kuda, namun juga dilatih cara menunggang kuda yang baik dan aman.

Para peserta terlihat sangat antusias, di Johnhaus Stable tak hanya terdapat kuda lokal namun juga terdapat kuda dari New Zealand.

Tak hanya berkuda, para peserta juga adu ketangkasan dalam Memanah bersama Persatuan Panahan Indonesia(Perpani) Banjarbaru. Peserta City Tour dibimbing langsung oleh para profesional di bidang panahan.

Antusiasme para peserta diharap dapat menjadi awal untuk terus mempopulerkan olahraga panahan di Kota Banjarbaru.

HARI JADI KOTA BANJARBARU KE - 25

BANJARBARU RAYAKAN HARI JADI KE-25 DENGAN PRESTASI DAN INOVASI

Bertempat di Lapangan dr. Murdjani Banjarbaru, pada Sabtu malam (20/04/2024), ribuan orang berkumpul untuk merayakan Puncak Peringatan Hari Jadi ke-25 Kota Banjarbaru Tahun 2024, yang ditandai dengan gemerlapnya kembang api yang memukau, menyinari langit malam Banjarbaru dengan warna-warni.

Perayaan ini tidak hanya dirayakan dengan acara hiburan semata namun juga dirayakan dengan peresmian inovasi untuk pelayanan yang lebih baik ke pada masyarakat Banjarbaru. Diantaranya Mal Pelayanan Publik (MPP) Digital dan Rumah sakit idaman Kota Banjarbaru yang juga meluncurkan berbagai inovasi dalam pelayanannya, termasuk penggunaan teknologi terkini.



Dalam sambutannya, Walikota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin, menyampaikan berbagai perkembangan inovasi yang terus dilakukan untuk masyarakat Banjarbaru dengan tujuan meningkatkan pelayanan, capaian pembangunan dan prestasi.

"Akselerasi kinerja pemerintah Kota Banjarbaru dinilai baik bukan hanya dilihat dari meningkatnya pencapaian indikator makro tetapi juga dibuktikan dengan berbagai capaian dan prestasi yang lebih dari 60 penghargaan di tahun 2023," ujarnya.

Sementara itu, Gubernur Kalsel yang diwakili Sekdaprov Kalsel Roy Rizali Anwar menyampaikan, Pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan mengucapkan selamat HUT ke 25 bagi Pemerintah Kota Banjarbaru. Gubernur Kalsel Sahbirin Noor, sangat mengapresiasi inovasi yang dilakukan Pemerintah Kota Banjarbaru, dalam mendukung pembangunan Provinsi Kalimantan Selatan menuju pusat Pemerintahan.

Kehadiran penyanyi jebolan X Factor tahun 2013, Fatin Sidqia Lubis, juga menjadi perhatian tersendiri bagi masyarakat yang hadir, mereka larut dalam setiap lagu yang dibawakannya. Tidak hanya itu, besok Minggu malam (21/04/2024), masyarakat akan disajikan dengan hiburan dari penampilan musisi-musisi hebat lainnya, yaitu Kerispatih dan Luvia Band, yang akan menambah keseruan Hari Jadi ke-25 Kota Banjarbaru.

Perayaan Hari Jadi ke-25 Kota Banjarbaru tidak hanya menjadi ajang untuk bersenang-senang, tetapi juga sebagai momentum untuk merayakan prestasi, memperkenalkan inovasi, dan menginspirasi untuk masa depan yang lebih baik bagi kota ini dan seluruh warganya. (Ald/MedCenBJB)

Ladies Program Bersama Ketua Dekranasda Banjarbaru, Potret Perempuan Hebat Kartini Masa Kini

MEDIA CENTER BANJARBARU - Bertepatan dengan peringatan hari Kartini, para wanita yang menjadi peserta rapat kerja Komisariat Wilayah V APEKSI Regional Kalimantan tahun 2024 menggelar kegiatan Ladies Program di destinasi wisata yang memukau, D'Legenda di Kota Banjarbaru, pada Sabtu (21/04/2024) pagi.

Selain menikmati proses pembuatan kerajinan dari Dekranasda di hari sebelumnya, para peserta Ladies Program juga terlibat langsung dalam kegiatan merajut kerajinan tersebut. Tak hanya itu, mereka pun dihibur dengan tarian sambutan yang mempesona dari salah satu sanggar di Kota Banjarbaru.

Di bawah sambutan hangat dari Vivi Mar'i Zubedi Aditya Mufti Ariffin, yang menjabat sebagai Ketua TP PKK Kota Banjarbaru dan Ketua Dekranasda Kota Banjarbaru, para undangan dari berbagai daerah di Regional Kalimantan disambut dengan penuh keramahan.

"Kota Banjarbaru merupakan mini Indonesia, karena kota Banjarbaru merupakan kota heterogen dengan perpaduan berbagai seni, etika, budaya, agama, dan tradisi. Karena itu kami sangat mendukung dinamika sosial masyarakat yang berkembang pesat dan memberikan dampak positif bagi pengembangan budaya bangsa di kota ini." Ungkap Vivi.



Dalam sambutannya, Vivi juga mengharapkan agar pertemuan para peserta rapat kerja Komisariat Wilayah V APEKSI Regional Kalimantan tahun 2024 memberikan kontribusi yang berarti bagi kemajuan kota-kota di Kalimantan, serta berharap untuk bertemu kembali dalam kegiatan APEKSI selanjutnya.

"Semoga pertemuan kita selama beberapa hari ini dapat bermanfaat juga bagi kemajuan kota-kota yang ada di Kalimantan" ujar Vivi "Semoga kedepannya kita dapat bertemu lagi pada kegiatan apeksi lainnya." sambungnya.

Keberhasilan Program Urban Farming, Aditya Resmikan Kampung Banturanku Citra Lestari

“Ulun mengapresiasi setinggi-tingginya kepada semua wanita tani Kota Banjarbaru atas peran dan kontribusinya yang sangat luar biasa

**WALI KOTA
BANJARBARU H. M.
ADITYA MUFTI ARIFFIN**

Wali Kota Banjarbaru H.M. Aditya Mufti Ariffin mengikuti kegiatan Temu Kelompok Wanita Tani (KWT) se-Kota Banjarbaru di Jl. Lestari RT.017 RW.003 Kelurahan Sungai Besar Kecamatan Banjarbaru Selatan pada Senin (22/04/2024).

Selain melakukan pertemuan antar sesama KWT, pada kegiatan ini Wali Kota Banjarbaru H.M. Aditya Mufti Ariffin secara resmi meresmikan Kampung Banjarbaru Batanam Untuk Kesejahteraan Ku (Banturanku) Citra Lestari yang merupakan salah satu dari Program Urban Farming di Kota Banjarbaru. Di Kampung Banturanku terdapat KWT yang terintegrasi dalam satu tempat yakni terdapat berbagai tanam, budaya ikan dan ternak ayam.

Kampung Banturanku Citra Lestari berlokasi di daerah yang padat penduduk, namun hewan yang dipelihara oleh KWT tidak mengeluarkan bau yang dapat mengganggu warga sekitar. Hal ini dikarenakan pakan yang diberikan berasal dari limbah rumah tangga yang diolah secara khusus dan itu merupakan inovasi unggulan di Kampung Banturanku Citra Lestari.



Wali Kota Banjarbaru H.M. Aditya Mufti Ariffin dalam sambutannya berharap kegiatan ini dapat menjadi contoh dan motivasi Kelurahan lain untuk dapat diterapkan. Selain itu Aditya juga mengharapkan KWT Citra Lestari ini dapat menginspirasi perempuan lainnya untuk dapat melakukan kegiatan selain mengurus rumah tangga.

Pada kesempatan lain, Wali Kota Banjarbaru H.M. Aditya Mufti Ariffin juga menyampaikan bahwa kegiatan ini dapat menjadi percontohan sebagai implementasi dari urban farming dan menyarankan agar masyarakat dapat memanfaatkan lahan-lahan yang tidak terpakai sehingga dapat membantu perekonomian keluarga, masyarakat sekitar dan dapat membantu menekan inflasi di Kota Banjarbaru.

KWT Citra Lestari merupakan kelompok tani yang pembiayaannya berasal dari swadya masyarakat sekitar, untuk itu Wali Kota Banjarbaru H.M. Aditya Mufti Ariffin memberikan bantuan sebesar Rp. 25 Juta kepada KWT Citra Lestari agar dapat terus menjaga meningkatkan kualitas dan semangat dalam melaksanakan Urban Farming di Kota Banjarbaru.



Silaturahmi dengan Warga Guntung Payung, Aditya Sampaikan Pelaksanaan Program Kerja

MEDIA CENTER BANJARBARU - Wali Kota Banjarbaru H.M. Aditya Mufti Ariffin bersilaturahmi dengan warga Kelurahan Guntung Payung, Selasa (23/04/2024) pagi.

Kegiatan yang dilaksanakan di Lapangan Bulu Tangkis Komplek Sapta Marga Permai RT.007 RW.003 Kelurahan Guntung Payung Kecamatan Landasan Ulin Kota Banjarbaru ini juga dihadiri oleh Asisten II Bidang Perekonomian dan Pembangunan Sri Lailana, Camat Landasan Ulin Dini Wahyuni, Danramil 12 Laing Anggang Kapten Inf Pupun Punanja, Lurah Guntung Payung, Forum RT/RW Kelurahan Guntung Payung, TP PKK Kelurahan Guntung Payung, Kader Posyandu dan masyarakat sekitar.

Wali Kota Banjarbaru H.M. Aditya Mufti Ariffin dalam sambutan menyampaikan rasa syukur karena bisa bersilaturahmi dengan masyarakat di Kelurahan Guntung Payung yang senantiasa selalu mendoakan dan selalu mendukung pelaksanaan program kerja dan kegiatan yang dilakukan oleh Pemerintah Kota Banjarbaru.

“Ulun mengucapkan terima kasih atas doa dan dukungan untuk menjalankan segala program dan kegiatan yang dilaksanakan Pemerintah Kota Banjarbaru” ujar Aditya.

Pada kesempatan ini pula, orang nomor satu di Ibu Kota Provinsi Kalimantan Selatan ini menyampaikan -



keberhasilan beberapa program yang dilaksanakan oleh Pemerintah Kota Banjarbaru diantaranya adalah program RT Mandiri, program Home Care dan beasiswa pendidikan.

Selain itu juga, Aditya membocorkan beberapa program yang akan segera dilaksanakan yakni terkait penyediaan angkutan umum yang akan tersedia di beberapa jalur yang belum terlayani oleh angkutan umum.

“InsyaAllah diakhir tahun ini, transportasi umum akan masuk ke pelosok-pelosok dan kita sudah menyediakan anggaran untuk realisasinya” ucap Aditya.

Puspa Kencana Targetkan Banjarbaru Raih Predikat Kota Layak Anak Kategori Nindya

“ Kota Banjarbaru sejak 2018 sudah mendapatkan predikat Kota layak anak dengan kategori Pratama, 2019 naik peringkat menjadi Madya, dan bertahan sampai 2023 masih peringkat Madya, pada 2024 ini diharapkan bisa meningkat kembali menjadi kategori Nindya, sebagai penyemangat untuk semakin maju dalam memenuhi hak dan melindungi anak-anak,”

PUSPA KENCANA

Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pemberdayaan Masyarakat, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3APMP2KB) Kota Banjarbaru, Puspa Kencana, menargetkan Kota Banjarbaru meraih predikat Kota Layak Anak Kategori Nindya pada tahun 2024, setelah sebelumnya pada tahun 2023 meraih predikat Kota Layak Anak Kategori Madya.

Hal tersebut disampaikan Puspa ketika membuka Sosialisasi dan Penguatan Kota Layak Anak Kota Banjarbaru, di Aula DP3APMP2KB, Selasa (23/04/2024).



Masih kata Puspa, untuk mewujudkan hal tersebut, perlu dukungan dari berbagai stakeholder.

“Dinas Pendidikan berfokus mewujudkan sekolah ramah anak di semua sekolah, Dinas Kesehatan akan berfokus mewujudkan semua Puskesmas ramah anak di Kota Banjarbaru, demikian juga dengan SKPD lainnya yang punya andil masing-masing dalam mewujudkan Kota Layak Anak,” imbuhnya.

Untuk diketahui, Sosialisasi dan Penguatan Kota Layak Anak Kota Banjarbaru dilaksanakan untuk menyamakan persepsi, dan memaksimalkan penginputan data pada evaluasi mandiri Kota Layak Anak di Kota Banjarbaru.

Dengan Narasumber dari DPPAKB Provinsi Kalsel, Andrian, ia menyampaikan tentang indikator-indikator untuk memenuhi Kota Layak Anak (KLA), yang diharapkan nilai KLA Kota Banjarbaru tahun 2024 ini akan meningkat menjadi kategori Nindya. Diinformasikan, pada kesempatan itu juga dilaksanakan pembagian hadiah lomba video pemberdayaan perempuan, dalam rangka memperingati Hari Jadi Kota Banjarbaru ke - 25.

(Orz/Jong/Dest/MedCenBJB)

Lomba Membaca Nyaring, Mempererat Literasi Sebagai Perayaan Hari Jadi Kota Banjarbaru ke- 25 Tahun.

MEDIA CENTER BANJARBARU – Dalam rangka memeriahkan hari jadi Kota Banjarbaru ke- 25 Tahun, Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru melaksanakan kegiatan Lomba Membaca Nyaring (Read Aloud) Tingkat Provinsi Kalimantan Selatan. Bertempat di Mess L Kota Banjarbaru, pada Selasa (23/04/2024).



Acara ini bertujuan untuk mengapresiasi kegiatan literasi dan meningkatkan minat baca masyarakat. Perlombaan ini berskala provinsi, diikuti tidak hanya oleh warga Banjarbaru, tetapi juga peserta dari berbagai kota seperti Banjarmasin, Tanah Laut, Kabupaten Banjar, Hulu Sungai Tengah, Hulu Sungai Utara, dan Batola.

Kepala Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru, Slamet Riyadi, menyatakan bahwa kegiatan ini sangat penting dalam upaya meningkatkan minat baca dan mengapresiasi keterampilan membaca di masyarakat.

Perlombaan ini melalui dua tahap seleksi, dimulai dari seleksi online yang diikuti oleh 65 video diunggah di kanal YouTube Perpustakaan Banjarbaru, hingga tahap seleksi offline yang melibatkan 7 finalis yang berkumpul di Mess L Banjarbaru.



Di akhir acara, akan diumumkan para pemenang yang akan mendapatkan penghargaan dan apresiasi atas kebolehan mereka dalam membaca nyaring dengan baik. Acara ini diharapkan akan menjadi momentum penting dalam upaya memajukan literasi masyarakat di Kalimantan Selatan, serta menjadi salah satu cara untuk merayakan hari jadi Kota Banjarbaru ke- 25 Tahun.

101 KAFILAH BANJARBARU SIAP BERANGKAT KE TAPIN

Wali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin lepas kafilah Banjarbaru untuk mengikuti MTQ XXXV Tk. Provinsi Kalimantan Selatan di Kabupaten Tapin, bertempat di Aula SMK PP Banjarbaru pada Rabu (24/04/24).

Para kafilah yang telah melaksanakan Training Center sejak Selasa (23/04/24) akan berangkat ke Kabupaten Tapin pada Kamis (25/04/24). Jumlah Kafilah dari Banjarbaru adalah sebanyak 101 orang yang terdiri dari peserta, pelatih, pendamping peserta, dan lain-lain. Kafilah Banjarbaru akan mengikuti seluruh cabang lomba di MTQ Tk. Provinsi kali ini.

Aditya ingatkan para kafilah bahwa tujuan diadakannya MTQ adalah sebagai sarana penyebaran dan penyiaran Islam, serta untuk mengajak masyarakat agar lebih mencintai Al-Quran sebagai kitab suci mereka.

“Tujuan diadakannya MTQ adalah sebagai syiar islam dan mengajak masyarakat untuk lebih mencintai Al-Quran. Untuk itu diharapkan para kafilah terus menjaga kondisi fisik maupun mental sampai nanti di hari pelaksanaan. sehingga yang dicita-citakan para peserta dapat tercapai,” katanya.



Orang nomor satu di Banjarbaru ini pun berpesan agar para peserta dapat tampil dengan maksimal, dan keluarkan seluruh potensi yang dimiliki.

“Semoga seluruh kafilah dapat menampilkan yang terbaik dan membawa harum nama kota Banjarbaru di ajang MTQ ini,” ujarnya.

Pada penutup sambutannya Aditya ucapkan kepada LPTQ dan seluruh pihak terkait yang telah melakukan persiapan hingga nanti pelaksanaan kegiatan.

“Semoga apa yang telah diberikan menjadi amal baik dan amal jariyah untuk kita semua,” tutupnya.

Aditya: Kemudahan Akses Layanan adalah Pintu Masuk Investasi

MEDIA CENTER BANJARBARU - Setelah diumumkan di puncak Hari Jadi kota Banjarbaru ke-25, Dinas Penanaman Modal Pelayanan Terpadu Satu Pintu(DPMPTSP) Kota Banjarbaru adakan syukuran atas peluncuran MPP Digital yang dihadiri oleh Wali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin pada Rabu (24/04/24)

Kegiatan syukuran ini juga dirangkai dengan penandatanganan MoU oleh PT. Mandiri Taspen dan Komitmen Kerjasama oleh Kecamatan se-kota Banjarbaru. Dengan bertambahnya kerjasama tersebut maka Layanan di Mal Pelayanan Publik(MPP) pun semakin lengkap dengan hadirnya dua jenis layanan tambahan tersebut.

Aditya Mufti Ariffin sampaikan bahwa pelayanan tak boleh berpuas diri, harus selalu tumbuh dan berkembang. Inovasi, kreatifitas, dan kemudahan akses harus menjadi fokus utama dalam peningkatan kualitas layanan.

Ia pun bersyukur layanan-layanan tersebut sudah dapat diakses melalui layar handphone masyarakat dengan diluncurkannya MPP Digital ini. Perekonomian kota Banjarbaru terus tumbuh, dapat dilihat dari nilai investasi hingga realisasinya yang berkembang.



Aditya menyampaikan, di tahun 2023 ekonomi Banjarbaru tumbuh sebesar 6,9% yang lebih tinggi dari rata-rata Kota Kabupaten se-Indonesia.

“dasar awal masuknya investasi ke kota Banjarbaru adalah kemudahan akses layanan dan perizinan oleh investor maupun pelaku usaha,” tambah Aditya.

Ia pun mengajak seluruh SKPD untuk bahu membahu untuk meningkatkan kualitas layanan kota Banjarbaru.

Sehingga masyarakat cukup datang ke Mal Pelayanan Publik maupun mengakses MPP Digital, telah dapat mengakses seluruh layanan publik di Kota Banjarbaru.

PEMKOT SEWAKAN RUMAH UNTUK WARGA TERDAMPAK KEBAKARAN

Pemkot Banjarbaru melalui Dinas Perumahan dan Permukiman serahkan fasilitas sewa rumah kepada 12 kepala keluarga di kawasan Cempaka yang mengalami musibah kebakaran beberapa waktu yang lalu dan terkena dampak normalisasi sungai Kuranji di Aula Kelurahan Cempaka pada Kamis (25/04/24)

Fasilitas ini diserahkan secara langsung oleh Sekretaris Daerah Kota Banjarbaru Said Abdullah, yang berharap semua pihak untuk mendukung rencana normalisasi sungai Kuranji sebagai salah satu upaya mitihasi banjir di kawasan itu.

“Yang kita lakukan adalah bentuk kepedulian Pemkot Banjarbaru kepada masyarakat, semoga rumah sewa yang ditempati nyaman bagi penerima manfaat.” Ujar Said.

Ia berharap relokasi ini dapat menjadikan sungai berfungsi sebagaimana mestinya.

Senada dengan Sekda, Abdusammad Kepala Disperkim bahwa perjanjian yang telah ditandatangani ini sesuai kesepakatan dengan penerima manfaat.

Yang dilakukan Pemkot adalah membantu warga terdampak agar dapat rumah sewa sembari menunggu relokasi dilaksanakan.

Abdusammad sampaikan bahwa rumah sewa tersebut tidak jauh dari rumah penerima manfaat sebelumnya, dan merupakan pilihan dari penerima manfaat. (jongs-ade-aldi/MedCenBJB)



KEGEMBIRAAN WARGA BANJARBARU USAI TIMNAS INDONESIA TAKLUKAN KORSEL

Timnas Indonesia secara mengejutkan mengukir sejarah dengan lolos ke semifinal AFC Cup U-23 untuk pertama kalinya, 2 gol dari Rafael Struick mampu disamakan oleh Korea Selatan yang bermain dengan 10 orang, hingga babak tambahan usai, yang kemudian babak dilanjutkan melalui drama adu penalti, mampu dimenangkan oleh timnas melalui eksekutor terakhir Pratama Arhan. Kemenangan Indonesia U-23 vs Korea Selatan U-23 sontak membuat suasana bergemuruh, karena disambut gembira penuh suka cita oleh ribuan warga Banjarbaru yang mengikuti nonton bareng (nobar) di Videotron depan Balai Kota Banjarbaru, Jumat (26/04/2024).



Salah satu warga Aldino menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Pemko Banjarbaru, khususnya kepada Wali Kota Banjarbaru, karena telah memfasilitasi nonton bareng ini.

“Seru banget, sangat meriah sekali, terima kasih kepada bapak Wali Kota, kedepannya mungkin perlu diperbanyak kantung sampah,” katanya.

Lebih lanjut, ia ingin nobar ini dilaksanakan kembali pada laga semifinal Timnas Indonesia yang akan datang.

Diinformasikan, setelah menumbangkan Korea Selatan U-23, Indonesia U-23 akan menantang pemenang dari laga Uzbekistan U-23 vs Arab Saudi U-23. (Orz/Adi/Ald/Ade/MedCenBJB)

Aditya Ingin Kota Banjarbaru Memiliki Infrastruktur yang dapat memenuhi kebutuhan masyarakat

Dalam sebuah langkah proaktif menuju masa depan yang berkelanjutan, Kota Banjarbaru menyelenggarakan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (MUSRENBANG) untuk merumuskan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) tahun 2025-2045. Dihadiri oleh Wali Kota Banjarbaru, Sekretaris Daerah Kota Banjarbaru, seluruh Forkopimda Kota Banjarbaru dan seluruh Stakeholder terkait. Bertempat di Ballroom Grand Qin Hotel Banjarbaru, pada Senin (04/29/2024).



Tujuan diselenggarakannya Musyawarah Perencanaan Pembangunan (MUSRENBANG) RPJPD Kota Banjarbaru Tahun 2025 – 2045 adalah untuk menghimpun beragam masukan dan saran guna meningkatkan kesempurnaan rencana pembangunan Kota Banjarbaru pada periode 2025 – 2045.

Wali Kota Banjarbaru Aditya Mufti Ariffin dalam sambutannya menyampaikan keinginannya agar Kota Banjarbaru memiliki infrastruktur yang dapat memenuhi kebutuhan seluruh masyarakat, menciptakan kenyamanan bagi penduduk lokal serta pengunjung dari dalam maupun luar negeri.

“Kita ingin Kota Banjarbaru memiliki infrastruktur yang dapat melayani seluruh masyarakat sehingga nyaman bagi penduduk dan tamu yang datang dari dalam maupun luar negeri”

Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) yang akan disusun melalui MUSRENBANG ini diharapkan dapat menjadi landasan strategis bagi pembangunan Kota Banjarbaru menuju masa depan yang lebih baik, berkelanjutan, dan berdaya saing tinggi. (Ade/MedCenBJB)

Sungai Kemuning Kini Jadi Destinasi Wisata Memancing

Wali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin, memimpin kegiatan penyebaran bibit ikan ke dalam Sungai Kemuning. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan populasi ikan di sungai, tetapi juga untuk mendukung upaya menjaga ekosistem sungai yang sehat.



Upaya untuk meningkatkan kualitas lingkungan dan memajukan sektor pariwisata terus dilakukan oleh Pemerintah Kota Banjarbaru. Hal ini tercermin dalam inisiatif terbaru yang diambil oleh Wali Kota Banjarbaru, yang berhasil mengubah Sungai Kemuning menjadi destinasi wisata memancing, yang ditandai dengan melakukan penebaran bibit ikan di sungai tersebut, pada Sabtu (27/04/2024), yang bertepatan dengan hari ulang tahun ke-17 Kecamatan Banjarbaru Selatan.

Sungai Kemuning, yang dahulu hanya dianggap sebagai saluran pembuangan, kini mengalami transformasi signifikan menjadi salah satu destinasi wisata memancing favorit di wilayah tersebut. Berkat perbaikan kualitas air yang terus-menerus dilakukan, termasuk pembersihan sungai secara rutin, Sungai Kemuning kini menawarkan lingkungan yang bersih dan sehat bagi kehidupan ikan.

Menanggapi perkembangan ini, Wali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin, menyatakan, "Kondisi air di Sungai Kemuning cukup bersih dan bisa digunakan untuk kegiatan memancing, ikan pun masih bisa ditebar dan hidup di lingkungan sungai. Kedepan kami wacanakan untuk membuka pintu air di daerah Jalan Jeruk agar aliran sungai bisa lebih baik dan air tetap terjaga kebersihannya," jelasnya.

Sementara itu, Lurah Guntung Paikat, Muhammad Arifin, menyatakan alasan memilih lokasi tempat penebaran bibit ikan di Sungai Kemuning Guntung Paikat karena terdapat area sungai yang cocok untuk kegiatan memancing.

"Dalam kawasan ini, terdapat area sungai yang memiliki kedalaman yang cukup dan sangat baik untuk memancing, dan juga dikelola oleh masyarakat sekitar untuk budidaya ikan," ungkapnya.

Dengan langkah progresif ini, Pemerintah Kota Banjarbaru tidak hanya berhasil meningkatkan kualitas lingkungan hidup, tetapi juga membuka peluang baru dalam pengembangan sektor pariwisata yang berkelanjutan. (Ald/Ade/MedCenBJB)

JOB FAIR BANJARBARU: TERDAPAT 286 LOWONGAN DI LEBIH DARI 20 PERUSAHAAN TERNAMA

Guna menekan angka pengangguran yang mencapai angka lebih dari 40% di Kota Idaman, Pemerintah Kota Banjarbaru melalui Dinas Koperasi Usaha Mikro dan Tenaga Kerja menggelar “Banjarbaru Job Fair dan Bazar KUMKM 2024”. Dibuka langsung oleh Wali Kota Banjarbaru serta turut berhadir Wakil Wali Kota Banjarbaru, di Lapangan Dr. Murdjani, Senin Sore. (29/04/2024).

Pemerintah Kota Banjarbaru menggait lebih dari 20 perusahaan meliputi BUMN, BUMD, dan Perusahaan swasta dengan menyediakan 286 lowongan pekerjaan dalam Job Fair tersebut. Job Fair yang diharapkan membuka wadah lapangan pekerjaan bagi warga Banjarbaru tersebut berlangsung mulai tanggal 29 April – 01 Mei 2024.

Wali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin sampaikan bahwa peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia sangat diperlukan sebab pindahnya Ibu Kota Provinsi Kalimantan Selatan ke Kota Banjarbaru.



“Pindahannya Ibu Kota Provinsi Kalimantan Selatan ke Kota Banjarbaru akan menciptakan perkembangan pesat di berbagai sektor, sehingga diperlukannya proses pengembangan kualitas SDM (Sumber Daya Manusia),” tuturnya.

Lanjutnya Aditya berharap dengan adanya Job Fair ini dapat memberi akses yang mudah bagi para pencari kerja, khususnya bagi warga Kota Banjarbaru.

“kita berharap para pencari kerja mudah dalam mengakses lowongan – lowongan pekerjaan. Kami juga berharap dari sekian ratus lowongan, semoga sebagian besar yang mendapat pekerjaan tersebut ialah orang Banjarbaru,” ucapnya dalam sebuah pidato. Daya Tarik lainnya ialah adanya Bazar KUMKM yang turut dilaksanakan secara bersamaan, didalamnya menyediakan berbagai produk hasil olahan Koperasi dan berbagai hasil dari program RT Mandiri yang menjadi binaan langsung dari Dinas Koperasi Usaha Mikro dan Tenaga Kerja Kota Banjarbaru. (Hfz/MedCenBJB)



Warga Banjarbaru Tumpah Ruah Nobar Timnas Indonesia

ribuan warga Kota Banjarbaru tumpah ruah di depan Balai Kota Banjarbaru, menyaksikan pertandingan antara Indonesia U-23 melawan Uzbekistan U-23, pada babak semifinal Piala Asia U-23, Senin (29/04/2024) malam.

Bersama ribuan warga, Wali Kota Banjarbaru H. M. Aditya Mufti Ariffin dan Kapolres Banjarbaru AKBP Dody Harza Kusumah, berjingkrak kegirangan ketika Muhammad Ferrari sempat mencetak gol di menit ke-61. Namun, golnya dianulir karena offside Ramadan Sananta.

Pasca dianulirnya gol Indonesia tersebut, Uzbekistan berhasil membobol gawang yang dikawal Ernando Ari pada pada menit ke-68, melalui pemain pengganti Norchaev Khusayin.

Nasib malang kembali menimpa Indonesia pada menit ke-83 akibat kartu merah sang kapten Rizky Ridho. Hingga kemudian Uzbekistan menambah gol di menit ke-87 melalui gol bunuh diri Pratama Arhan.

Pertandingan pun berakhir dengan skor 2-0 untuk keunggulan Uzbekistan, Wali Kota Banjarbaru tetap mengapresiasi permainan Timnas Indonesia.

"Apapun hasilnya para pemain sudah berjuang dengan maksimal, semoga pada perebutan juara 3 dan 4 Timnas nanti bisa menang. Insya Allah kita akan nonton bareng lagi," katanya.

Aditya menambahkan, Pemerintah Kota Banjarbaru menyediakan empat layar besar dan satu televisi ukuran besar untuk memenuhi masyarakat yang datang, lalu kemudian Aditya juga mengatakan pihaknya harus menambah satu layar lagi karena antusias masyarakat sangat tinggi.

"Kami menambah lagi satu layar, karena ternyata banyak sekali masyarakat yang datang, biar masyarakat bisa nyaman melihat dan tidak menumpuk," ujarnya menjelang pertandingan babak pertama dimulai.

Tidak hanya menyediakan beberapa titik layar, Pemko juga menyediakan snack bagi masyarakat yang datang nonton bareng di lapangan Murdjani.

"Ada beberapa doorprize yang sudah disiapkan dan akan dibagikan kepada masyarakat yang datang, Alhamdulillah kondisi aman dan tidak ada kendala. Saya mengucapkan banyak terimakasih kepada masyarakat yang sudah tertib selama nonbar berjalan," tutupnya. (Orz/Yds/Adi/MedCenBJB)



PERKUAT SILATURAHMI DENGAN JALAN SANTAI

Walikota Banjarbaru Aditya Mufti Ariffin melepas ratusan peserta Jalan Santai dan senam bersama di Kecamatan Liang Anggang pada Selasa (30/04/24).

Kegiatan yang masih dalam rangkaian hari jadi kota Banjarbaru ke-25 terasa meriah dengan kehadiran orang nomor satu di Banjarbaru ini.

Aditya berharap dengan jalan santai dapat menjadi salah satu cara mempererat tali silaturahmi antar warga dan meningkatkan rasa persatuan.



“Rasa silaturahmi dan persatuannya mari kita kuatkan melalui jalan santai hari ini.” Tambah Aditya.

Ia pun mengucapkan rasa terimakasih kepada seluruh warga Liang Anggang yang telah ikut aktif mendukung program-program Pemkot Banjarbaru.

Pada kegiatan kali ini juga dilaksanakan bazaar UMKM dengan berbagai produk panganan.

Jalan Santai kali ini pun akan dibagikan berbagai doorprize menarik untuk seluruh peserta yang beruntung. (jongs/MedCenBJB)